

C. F. Guixols, 1 - R. C. D. Español, 2

Con un gran lleno, los Españolistas inauguraron la temporada

La afición guixolense tenía ya ganas de fútbol y acudió en masa, el pasado domingo, al Campo Municipal de Deportes de nuestra ciudad, para presenciar el encuentro amistoso entre el club local y un combinado del R. C. D. Español de Barcelona.

Desde hacia muchos días el ambiente estaba muy caldeado para tal partido y además había también el aliciente de observar a los nuevos jugadores guixolenses y otros que estaban sometidos a prueba.

Sabemos, y esto nos consta, que esta temporada desean los directivos locales hacerse con un buen conjunto, a fin de disputar, ya desde el principio, el título, y si la afición responde como viene haciendo hasta ahora, no hay duda que lograremos el propósito.

Se nos presentó en el partido que comentamos, un combinado blanquiazul españolista en el que figuraban: Argilés, Abel, Camps y Ribera como estrellas y el resto era a base del cuadro de aficionados y alguna que otra ficha nueva, como la de los volantes Campos y Solanes. En los primeros cuarenta y cinco minutos, que fué cuando jugó el ex-gerundense Ribera, debemos decir que nos gustó mucho, ya que tiene un maravilloso toque de balón y sabe jugar estupendamente. También Abel jugó un buen encuentro y Argilés sin emplearse, demostró encontrarse recuperado de su gravísima lesión de la temporada anterior. De Camps, podemos decir que su velocidad se vio siempre frenada por las pocas dimensiones que tiene nuestro gran «estadio».

Del Guixols ya sabemos que con Galcerán e Isern tendremos la puerta muy bien defendida. En la defensa vimos a Esparragó que ya sabemos lo mucho que vale. A su lado jugaron Colomé, Soler, Buxó, Coll y Finazzi. Colomé, tan solo jugó 45 minutos y creemos que con ellos nos pudimos dar cuenta que sería un buen elemento para la temporada a iniciar. Soler, que en el primer tiempo jugó de lateral, nos gustó, y en la segunda parte, de central, todavía nos gustó más; creemos tiene clase suficiente para ser un digno titular. Coll nos parece que no es el defensa que se precisa. Buxó que probó después de su lesión, le falta muchos partidos y recuperar confianza en su pierna lesionada. Finazzi que jugó circunstancialmente de defensa, es más medio que defensa, y le faltan muchos partidos pero clase ya sabemos la tiene. De volantes jugaron Basacomás, Finazzi y Bardera. El primero no rindió lo que en él es costumbre, pues conocemos al muchacho de Palamós y sabemos rendirá mucho más de lo que hizo ayer, y será un titular indiscutible si ficha por el Guixols. Finazzi ya hemos dicho que es un jugador de reconocida clase y Bardera que quería hacer su partido frente a Zamora, no le resultó lo que seguramente él esperaba; cla-

ro que tiene en su descargo el que solamente hubiese actuado 45 minutos, tiempo insuficiente para juzgar a un jugador.

En la delantera no nos convenció Coll y si algo más, Palomeras que tiene en su haber el gol marcado. Prats el otro exterior de la tarde sin tener una gran tarde fué el mejor de todos. Castro y Bou fueron los interiores. Del canario ya sabemos lo mucho de buen futbol que lleva dentro y en cuanto al juvenil Bou, apuntó magnificas cosas, y, de perfeccionar el tiro con el pie derecho, creemos puede llegar algo dentro del fútbol. Darnés no tuvo su día y estuvo muy desafortunado, pero como no ignoramos su clase y pundonor, esperamos que con unos cuantos partidos más, sea el gran Darnés de la temporada pasada.

Cuidó del arbitraje el señor Casagrán a cuyas órdenes los equipos se alinearon así:

R. C. D. Español: Abos; Argilés-Abel-Dot; Campos-Solanes; Tejedor-Ribera Piera-Riera y Camps.

C. de F. Guixols: Galcerán; Colomer-Esparragó-Soler; Finazzi-Basacomás; Prats-Castro-Darnés-Bou-Coll. Luego Isern, Buxó y Palomeras en los sitios que ya hemos apuntado más arriba.

El primer tiempo terminó con la victoria forastera de 1-0, marcado por Riera a los 37 minutos al rematar de cabeza un centro de Tejedor.

Reanudado el encuentro es el Guixols quien a los siete minutos podía empatar el encuentro, pero la desgracia privó de ello. Un minuto más tarde, Campos, que ahora juega de interior supliendo a Ribera, obtiene el 2-0 para su equipo. Ocho minutos después Palomeras acorta distancias y pone en el marcador el definitivo 2-1.

En resumen: fué un partido entretenido en el, que a ráfagas se practicó buen fútbol. Argilés se lesionó en un entronazo con Prats y se retiró; esto ocurría cuando faltaban 15 minutos para el final del partido.

La nota destacada de la tarde era también sin duda alguna la presencia de Marcel Domingo en el banquillo, como flamante entrenador españolista. Luego la atracción de Zamora padre e hijo, con quienes sostuvimos una pequeña charla. El padre nos dijo de los fichajes que prepara para el Español y el que está muy apunto es el de Recaman el volante brasileño del Bangú, así como el exterior holandés «Peter», que es el máximo goleador de Holanda, pero también nos dice que los florines que pide la estrella internacional holandesa son muchos y con el cambio son muchas pesetas. De Fontaine nos dijo que por ahora el Reims no quiere desprenderse de él, pero que mas adelante podría ser posible este fichaje. Dijo finalmente que tenía mucha confianza en los muchachos y que esperaba que este año se saliese a disputar el título y no una buena clasificación como venía haciendo hasta ahora.

Faut.



Véle gusto al paladar
SABOREE EL EXQUISITO
GRAN LICOR ESTOMACAL
BONET
PRESTIGIO Y CALIDAD DESDE 1862
Pídalo en bares, cafés, restaurantes y establecimientos similares, o a su proveedor de bebidas selectas.

Hotel "LES NOIES"

GARAJE CENTRAL

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para BARCELONA